
様式第 1号(第 5条関係) 

 

会 議 概 要 

会 議 の 名 称  平成２９年度 第３回久喜市内下集会所運営委員会 

開 催 年 月 日  平成３０年３月６日（火） 

開 始 ・ 終 了 時 刻  １１：００～１１：３６ 

開 催 場 所  久喜市内下集会所 

議 長 氏 名  山﨑一司 

出 席 委 員 (者 ) 氏 名 
川島孝、黒崎里奈、髙藤雅治、槇島良治、諸橋美津子 

山﨑一司、結城伸子、渡辺保 

欠 席 委 員 (者 ) 氏 名   小林貴子、小室栄美子、坂本利至、諏訪晴美、諏訪りき 

説 明 者 の 職 氏 名 

生涯学習課長 海老島正純 

生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室主任 島田和晴 

事 務 局 職 員 職 氏 名 

教育長 柿沼光夫 

生涯学習課長 海老島正純 

生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

生涯学習課人権教育係主事 小出愛夏 

教育委員会鷲宮分室担当主査 染谷守志 

教育委員会鷲宮分室主任 島田和晴 

会 議 次 第 

第３回久喜市内下集会所運営委員会 

 1 開会 

 2 あいさつ 

 3 議題  

（1） 平成２９年度後期事業報告について 

（2） 平成３０年度事業計画（案）について 

（3） その他 

4 閉会 

配 布 資 料 

・会議次第 

・平成２９年度後期内下集会所事業報告 

・平成３０年度内下集会所事業計画(案) 

・野久喜・内下集会所交流事業実施結果について 

会議の公開又は非公開 公開 

傍 聴 人 数  ０人 



様式第 2号(第 5条関係) 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

事務局（大野）  皆さん、こんにちは。本日はお忙しい中、内下集会所運営委員会

にご出席いただきましてありがとうございます。本日の進行を務

めさせていただきます生涯学習課人権教育係の大野と申します。

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 それでは議事に入る前にお手元の資料を確認させていただきま

す。本日の会議の次第と資料一式ございます。その他としまし

て、みなくるフェスタのチラシ、マラソン大会のチラシでござい

ます。不足しているものがございましたら恐れ入りますが事務局

までお申し出ください。よろしいでしょうか。 

 本日の欠席委員でございますが、小林貴子委員、小室栄美子委

員、坂本利至委員、諏訪晴美委員、諏訪りき委員の５名が欠席と

なっております。 

それでは次第に従いまして、会議を進めていきたいと思いま

す。初めに山崎委員長様から、ご挨拶いただきたいと思います。

委員長よろしくお願いいたします。 

山﨑委員長 皆さんこんにちは。一年間、もう経ったのかなという印象でござ

いますけども、今年度の事業計画を立案いただきまして、皆様方の

積極的なご協力をいただく中で、平成２９年度の事業も終わりを迎

えた所でございます。お陰様で大変な成果をあげる中で終了出来た

ことを、私の立場からも厚くお礼申し上げたいと思います。 

本日は、レジュメにもありますように議題が３つ程ございます。

反省したことの報告と、それから次年度についての計画、立案とい

うことになっております。 

皆様方の変わらぬご協力によりまして、より良い会がもてますこ

とをお願い申し上げまして、簡単ではございますが、あいさつに変

えさせていただきます。本日はご苦労様でございます。 

事務局（大野） 続きまして、久喜市教育委員会柿沼教育長よりごあいさつを申し

上げます。 

柿沼教育長  みなさんこんにちは。山崎委員長様はじめ運営委員の皆様方には

日頃から内下集会所の円滑な運営のためご協力をいただいています

ことに、心から感謝を申し上げます。 

今年の冬は、例年にない厳しい寒さの日が多かった訳でございま

すけれども、今日は暦のうえでは啓蟄だそうでございます。冬篭り

をしていた虫も這い出てくるということで暖かい日になると思いま

す。 

今月の２５日、日曜日が第３回よろこびのまちマラソン大会、開

催要項のとおり開催されます。この近くがコースになっておりま

す。皆様方にお世話になりますがどうぞよろしくお願い致します。 

さて、今日は第３回の内下集会所運営委員会でございますけれど

も、今年１年間、本当に皆様方にはお世話になりましてありがとう

ございます。昨年の１２月、ここに写真がありますけれども、内下

集会所のふれあいまつりを開催させていただきました。私も毎年お

邪魔させていただいておりますが、本当に皆様方には朝早くから、

蕎麦打ち、あるいは美味しいお饅頭作りのご準備をいただきまし

て、本当にありがとうございます。 



数年前から野久喜集会所との交流事業ということで、野久喜地区

の太田小学校の子どもたちも、参加をして英会話、あるいはレクリ

エーションを楽しんでいただいております。 

久喜市の英語教育ですが、今１７名のＡＥＴ、アシスタントイン

グリッシュティーチャーが居るわけです。ちょっと話が逸れますけ

ども、小学校で、今度、英語が教科化されます。久喜市では二年前

倒しで来年度の４月から本格的に小学校で実施するということにな

りました。このＡＥＴですが４名増員するということで、予算の議

決をしていただきましたので、増員することが本決まりとなりまし

た。久喜市のＡＥＴは、とても優秀な方が多いので、子どもたちの

教育にも本当に大きな力になっていただいております。また、増員

していただきますので、更に、この集会所まつりでも、ふれあいま

つりでも活躍していただけるのではないかと思っております。 

本日は、平成２９年度の後期の事業の報告と３０年度の事業計画

（案）でございますが、よろしくどうぞお願い申し上げます。 

皆様の、運営委員の委嘱期間が２年間、５月をもって満了になる

のですけども、是非、引き続いて円滑な事業運営のために、ご協力

いただきたいということを、重ねてお願い申し上げましてあいさつ

とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

事務局（大野） ありがとうございました。 

これより、次第の３、議事に入りたいと思います。議事の進行に

つきましては久喜市教育集会所運営委員会条例第６条第２項の規定

によりまして、山﨑委員長様にお願いいたします。 

山﨑委員長 皆様方に、ご協力いただく中で議事進行させていただきたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

最初に、議事録署名委員さんでございますけれども、名簿順とい

うことで今回は槇島委員さんよろしくお願いします。 

議事は、事業報告、事業計画、その他と３つございます。 

平成２９年度後期事業報告についてを議題といたします。事務局

よりにご説明をお願いいたします。 

事務局（島田） 〔平成２９年度後期事業報告について、資料に基づき説明〕 

山﨑委員長 ありがとうございました。ただいま、ご報告をいただいたわけで

ございます。最後に成果と今後の課題というところもございます

が、それらを参考としていただきながら皆様方から、ご質問或い

はご意見等あればいただきたいと思いますが、如何でございま

しょうか。 

渡辺保委員 研修場所なのですが大変良いところで、なかなか入れない施設で

楽しかったのですけども、しいて言えば中のほうをちょっと見学

出来れば良かったと思いました。難しい部分ではあると思うので

すけども、場所的には大変良かったと思います。 

山﨑委員長 他に如何でございますか。 

クリスマス会は、子供が少ないような感じがするのですが如何で

すか。 

事務局（島田） 確かに昨年のクリスマス会が８６人の参加でした。今年が７３人

ということで、１３人少なかったのです。大人の方は大体昨年と

同じなのですが、子供さんが少なかったということです。 

小学校の担当の先生にも是非お声がけしてくださいとお願いし

て、もう一度声を掛けていただきましたが、子どもたちも色々と

忙しいということで、昨年よりも子どもたちが少なかったのは事

実です。 

来年は、また周知をして多くの子ども達に参加していただきたい



と思っています。 

山﨑委員長 せっかく準備をしているわけでありますので、出来るだけ多くの

方に、ご参加いただければ有り難いと思います。 

運営委員の研修については何かございますか。私は、大変参考に

なった気がするのです。近くの牛久にあのような施設があるのは

大変良い勉強になったと思います。 

事務局が、ああいう場所を選ぶのは大変苦労なさったのだと思う

のですが、有り難かったですね。 

それから、直接今の事業の中ではないのですが、事務局さんの方

から前に同和教育推進にあたっての新しい法律が出来たというこ

とで資料をいただいたのですが、久喜市としては何かやっている

のでしょうか。何かそれに関連する事業等はあるのでしょうか。 

事務局（海老島） 今現在、法律に基づいて講習会等はしておらないところです。人

権に絡む講習会等に併せて、広報の啓発のチラシを配っていると

ころです。 

市には人権旋策推進協議会というものがあるのですけども、その

中で同和行政の基本方針、それから同和教育の基本方針の中にそ

の辺のことも加えながら、事業の実施計画を見直していくような

形で、今、４月からのスタートという形で計画を立てておりま

す。その中で進めていければと思っております。 

特に法律に対しての説明はしてない状況でございます。担当者レ

ベルですと、職員同士でそれに則って勉強会をしているところは

あります。そのような状況でございます。 

山﨑委員長 こういうチラシをいただいていますけども、私達の実施している

事業というのはそういうことですので、もしも機会があれば、そ

ういう研修に参加させていただければと良い啓発になると思いま

す。他によろしいでしょうか。 

それでは事業報告については、ご了承いただいたものとして進め

させていただきたいと思います。 

それでは、（２）平成３０年度事業計画（案）についてを議題と

いたします。事務局より説明をお願いいたします。 

事務局（島田） 〔平成３０年度事業計画（案）について、資料に基づき説明〕 

山﨑委員長 ありがとうございました。事業計画（案）ということで、ご説明

いただきました。 

運営委員会につきましては、例年というようなことで、事業に併

せてお進めいただければよろしいのかと思いますが、２番、３番、

４番について何かございますか。 

山﨑委員長 ３番の成人対象の事業の中で、参加される方は大体同じメンバー

ですか、それとも、いろんな方がお出でになるのですか。 

事務局（島田） 今年アンケートを行ったのですが、来年も参加したいと希望を書

いている方もおりました。もちろん初めて参加される方もいるの

で、特にいつも同じメンバーということではありません。去年、と

ても良かったということで来て頂いている方も居ると思います。 

毎回、初めてという方もおられます。ここは場所が分かりづら

い、ということで問合せも多くありました。 

初めてこの鷲宮の集会所を知って来られる方もおりました。今

回、菖蒲と栗橋の方もおられます。私も別の事業を他のところで

やったことがあるのですけど、合併当初は例えば久喜地区でやれば

久喜地区の方しか来なかったところが、合併後何年か経つと栗橋や

菖蒲の方が参加してくるということも段々増えているように感じま

す。 



事務局としては、同じ事業なのですが、新たな方が交流というこ

とで地区を越えて事業に参加していただける方もおられますので、

来年度も同じようなことで計画をしました。同じ方がいつもという

ことではございません。 

山﨑委員長 今お話の中で、この鷲宮地区ではなくて栗橋地区から、おいでに

なるというのは、課長さん問題ないですよね。 

事務局（海老島） 交流という部分があります。野久喜の集会所でも、その辺のお話

がありまして、事業の目的とかもう一度確認させていただいて、事

業あるいは、この集会所の利用方法等も含めて、新年度は進めてい

きたいと思います。 

山﨑委員長 私は拡がっていったほうが良いと思います。そういう意味で考え

ていきますと旧鷲宮町にしても、ここの地域だけではなくて、例え

ば、八甫とか上川崎だとか参加していただきたいというのが本音で

すよね。 

事務局（海老島） 色々な方と交流していければとは思うのですけども。 

山﨑委員長 場所がここで昔の考え方でいくと砂原小と鷲宮中だけって言いま

すとね、そういうのはとっくにぶっ壊して、地域全体がそういう空

気になってくれることを願っている一人ですけどね。教育長、それ

でよろしいのでしょうね。 

柿沼教育長 そもそもの設置の目的があったのだと思うのですけども、会館を

利用するのに優先的には地元の方が優先はされるのでしょうけど

も、活動とか交流事業はより広く、呼びかけたほうが良いのかなと

思いますが、また、後で整理してお知らせしたいと思います。 

山﨑委員長 その他如何でしょうか。よろしいでしょうか。 

委員さん方の研修ですね。参加をお願いしている場所の都合等も

あるのでそうはいかないのでしょうが、３月１日は高校入試の日で

す。中学校の先生もご参加いただいたのでありがたかったのですけ

ども、先生方にいくらか配慮する必要があるのかなと思うのですが

如何でしょうか。 

渡辺保委員 ２８日は、地域の事業もあります。 

事務局（島田） 今年の合同視察は久喜分室が中心に計画していただいたのですけ

ども、入国管理センターが指定した日でないと視察にいけないので

す。 

ご意見のとおり入試の関係もありますので、来年度はそのへんも

ふまえて予定は立てたいと考えております。 

受け入れ先の都合で、この日になったのはご理解いただきたいと

思います。 

山﨑委員長 その他如何でしょうか。よろしいですか。 

それでは、次第の３その他について事務局のほうで何かございま

すか。 

事務局（海老島） ３月１日の広報でもお知らせしたとおり、久喜市の組織が若干変

わります。 

関係するところを申し上げますと、今事務局をやっております鷲

宮分室、こちらの内下集会所を担当しているのですけれども鷲宮・

栗橋分室が無くなります。久喜の方は環境経済・教育分室というこ

とで残るのですけれども、集会所業務につきましては、既に教育委

員会が理科大の跡地、みらい創造プレイスの中に教育委員会生涯学

習課がございます。そちらの生涯学習課の人権教育係で担当しま

す。電話番号等も変わってきます。今度は２２－５５５５になりま

すので、代表電話ですけども、そちらのほうにお願いしたいと思い

ます。 



２０１８年みなくるフェスタについて、こちらは、埼玉県教育集

会所連絡協議会と部落解放同盟女性部が主催で行っております。 

３月１７日、加須のパストラルかぞで開催されますので、お時間

がございましたら参加をお願いします。内容につきましてはチラシ

のとおりでございます。 

この事業は、平成３０年度は久喜市で開催されます。日にちは決

まっておりまして、２０１９年の３月１６日の予定でございます。

今のところ会場は菖蒲地区の施設でやる予定ですので、市内の隣保

館の協議会等もございまして、そちらの方の展示や舞台演芸等、久

喜が中心となりますので、その辺、何か作品展示等お願いする場合

も出てくるかと思いますけども、よろしくお願いいたします。 

それからもう一点、マラソンの方の関係ですけども、３月２５

日、今月の第４日曜日に開催されます。ランナーにつきましては全

体で４，９４５人の参加がございまして、この辺ですと野原種苗の

あたりがコースとなっております。９時から１０時半が交通規制と

なりますので、よろしくお願いいたします。大体、野原種苗のとこ

ろは給水所がございまして、４キロ地点でございまして、９時半ス

タートですけども、大体１５分くらいで、９時４５分くらいで今回

は川内優輝選手が出ておりますので、それ位で通過するのかなと思

います。また中学校通りも９時２０分から交通規制が入りますの

で、ご協力と応援をよろしくお願いしたいと思います。 

山﨑委員長 ありがとうございました。皆様方の方からは何かございますか。

よろしいですか。それでは予定されておりました議事につきまして

は、皆さまのご協力のおかげで終了することが出来ました。それで

は進行の方、事務局にお返ししたいと思います。本日はご協力あり

がとうございました。 

事務局（大野） ありがとうございました。それでは閉会の言葉ですが、本日、諏

訪副委員長様が欠席ということでございますので、私のほうで閉会

させていただいてもよろしいでしょうか。 

本日は、朝早くからご参加いただきましてありがとうございまし

た。これにて第３回内下集会所運営委員会を終了いたします。あり

がとうございました。 

 会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。(注) 

 平成３０年３月２３日   

    委 員 長  山 﨑 一 司   

    署名委員  槇 島 良 治   

 

(注) 特に署名等を要しない審議会等については、事務局名を記入する。 


